

Racing 92 - Montigny (08/01/2023)

Quoi de mieux qu'une victoire, qui plus est à l'extérieur, pour démarrer cette nouvelle année ? Il était temps de débloquer enfin notre compteur, après 3 matchs courageux, mais aux résultats frustrants. C'est le Racing 92 qui aura fait les frais du réveil de nos Mont'Eigneuses.



Ce sont nos vertes qui attaquent la rencontre avec le plus d'envie. Plus rapides dans les soutiens offensifs, elles balaient la grasse pelouse nanterrienne (surtout terrienne en fait) de gauche à droite pour finalement trouver l'ouverture dès la 8^{ème} minute par Chloé qui célébrait de la plus belle des manières son 1^{er} match de la saison. Bravo à elle !

Mais les Racingwomen ne s'en laissent pas compter et investissent le camp vert pour une longue période de domination, hélas pour elle stérile; la faute à une défense efficace des Mont'Eigneuses et pas mal de fautes de main dues à l'humidité ambiante. Et ce sont finalement les vertes, sur une longue et patiente remontée de balle depuis nos 22 qui vont trouver de nouveau l'ouverture pour un essai d'Ombeline près des perches. Transformation (en drop!) de Camille The Frog. 12-0 aux oranges. Tout va bien.

Et tout va aller encore mieux dès la reprise puisque sur le renvoi, les vertes écartent vite vers Lulu qui élimine 2 ou 3 adversaires pour filer à dame. 17-0 (la boue ayant vicieusement perturbé le rebond du ballon sur la transformation en drop de Camille). La vie est belle !

Ouais... trop belle. S'est-on crues arrivées ? A-t-on vu le match déjà gagné et le bonus offensif sécurisé? En tout cas, les RacingWomen ne l'entendaient pas de cette oreille et ont investi le camp vert pendant les 30 dernières minutes sans discontinuer. Les rares tentatives de remontée de balle des vertes étant toutes gâchées par des fautes de main et des choix hasardeux, les bleues ont pilonné notre ligne avec un bel acharnement, récompensé à 10 minutes de la fin par un essai, non transformé. Et on a encore tremblé quelques minutes, les bleues n'étant pas décidées à s'arrêter là. Mais les Mont'Eigneuses ont su faire le dos rond et préserver le score de 17 à 5.

Bravo à nos Mont'Eigneuses pour cette 1^{ère} victoire qui fait du bien au moral, et rendez-vous à Couderc dès dimanche prochain pour affronter Paris XV.

PS: pour ceux qui croiront croiser Sauron à Rambouillet cette semaine, ne courez pas chercher votre anneau de pouvoir le plus proche: ce n'est que Chouchou qui s'est fait refaire le maquillage de l'œil droit par un genou qui passait pas là. Comme si on avait besoin de ça pour savoir que c'est une guerrière !